

Wabup Sambangi SDN Pasenan, Murid Baru: Cita-cita Mau Jadi 'Dokter Hamil'

Dodi Chandra - MUSIRAWAS.KINERJA.CO.ID

Jul 15, 2022 - 06:39



MUSIRAWAS SUMSEL - Wakil Bupati (Wabup) Musirawas, Hj. Suwarti Burlian berkesempatan menyambangi murid Sekolah Dasar Negeri (SDN) Pasenan yang baru hari pertama masuk sekolah, Kamis (14/7/2022).

Wajah ceria anak murid sekolah ini terlihat saat Wabup Hj. Suwarti Burlian hadir, terutama murid kelas satu yang baru saja masuk sekolah. Wabup yang didampingi Kepala Sekolah (Kepsek) SDN Pasenan Eka Susanti menyapa murid

di setiap lokal yang ada. Diawali dengan murid kelas satu.

"Apa kabar anak-anak?, Udah sarapan belum?" tanya Wabup Hj. Suwarti Burlian.

Murid SD yang polos menjawab dengan beragam, serentak ada yang mengatakan, "sudah" ada juga yang menjawab, "belum".

Wabup kemudian menanyakan cita-cita murid-murid. Uniknya, pertama kali murid perempuan yang menjawab malah membuat Wabup dan rombongan terpingkal-pingkal saking polosnya.

"Aku nak jadi dokter hamil Bu," ujar murid yang diketahui bernama Asa itu.

Guru yang mendampingi Wabup, langsung mengklarifikasi bahwa 'dokter hamil' yang dimaksud oleh Asa, murid perempuan itu adalah petugas yang merawat ibu-ibu hamil yakni Bidan.

"Maksudnya itu Bidan, Bu Wabup. Karena Bidan, seragamnya juga putih-putih, mirip dokter. Disini bidan itu dibilang dokter sama anak-anak," ujar guru tersebut.

Secara serentak juga para pendamping Wabup Hj. Suwarti Burlian berkata, "Oooo... Bidan".

Wabup kemudian menghampiri semua lokal di SDN Pasenan. Wabup memberi motivasi kepada para guru untuk terus bersemangat mengajar murid yang terlihat bersemangat itu.

Wabup Hj. Suwarti Burlian mengatakan bahwa sengaja menyempatkan diri mengunjungi, menyapa, memantau, sekaligus melihat kondisi sekolah, murid dan guru-guru di SDN Pasenan, dihari pertama dimulai proses belajar mengajar.

"Dan Alhamdulillah saat melakukan kunjungan, nampak murid dan guru-guru serta wali murid yang sengaja datang menunggu murid, antusias berjabat tangan hingga ber-swafoto bersama," kata Wabup.

Wabup berpesan, kepada seluruh murid SDN Pasenan, bahwa kunci kesuksesan adalah hormat, sayang dan cinta kepada orang tua dan guru.

"Kesuksesan murid juga tidak terlepas oleh partisipasi guru, wali murid," jelas istri alm Burlian ini. (dod)